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かしこく（勤勉）　　やさしく（至誠）　　逞しく（克己）　　長狭大好きな子（立志）

　早いもので１学期も残すところ４週間あまりとなりました。４月に新しい先生との出会いがあっ

た子どもたち、入学当初は不安な表情のあった１年生も学校に慣れ、明るく元気に過ごしています。

また、６年生や９年生は、運動会等の学校行事を通して、逞しく成長し、リーダーとしての責任と

 自覚も随所で感じられるように、頼もしい存在となっています。

　なお、今週は、熱中症警戒アラートが発表されるほどの高温の日もありました。健康と安全に十

分気をつけながら、学期末のまとめをしっかりと行い、楽しい夏休みを迎えさせたいと思っており

 ます。

プール開き‼子どもたちの歓声‼ 

　今月に入ってすぐにプール清掃が始まりました。汚れ

の溜まったプールの水を抜いた後、子どもたちがゴシゴ

シとプールサイドや床をきれいにしました。今月中旬よ

り少しずつ入れた水が溜まり、水温の上昇を待って、17
日（火）より水泳の授業を開始。そして、ひと足遅れて

昨日（19 日）、小学部全児童でプール開きを行いました。

授業開始日の気温は 30 度を優に超え、水温も 26 度まで

上昇し、絶好のプール開始日となりました。また、プール開きとなった昨日の午後も 30 度近くま

で気温が上昇し、子どもたちは、気持ちよさそうにプールでの活動を行っていました。なお、今年

度は、低学年児童向けにプールの底にプラスチック製の板を敷くこと

で、小さな子どもたちでも安心して活動できるようにしました。暑い

夏にプールで楽しく学び、泳ぎの技術をしっかりと身につけさせたい

と考えます。なお、水着やプールカード等の準備など、様々な面でご

理解とご協力をいただいておりますことに感謝申し上げますと共に、

 引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

　 

施設の修繕が行われています。 

　前期棟の校舎は、長狭学園の開校にあわせてつくられ、今年で

１７年目となります。広くて開放的な教室は、子どもたちにとっ

ても使い勝手がよく、修理箇所等もありません。しかしながら、

中後期棟は建築から６０年の歳月が流れ、この間に大規模な耐震

工事や改修工事が行われていますが、

教室によっては雨漏り等の心配もあり

ます。簡易な修理については、教育委員会にお願いし、その都度、直

していただいてますが、今月に入り、雨漏り対策としての校舎の補修

工事と、プールの修理を行っていただきました。子どもたちが、安心

して学ぶ環境をつくっていただいていることに感謝するとともに、今

 ある校舎を子どもたちと共に大切に使っていきたいと思います。
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　資源回収ありがとうございました。 

　今月７日（土）、８日（日）、１４日（土）と３日間の日程で、

各地区で行わせていただきました資源回収ですが、皆様の多大

なるご理解とご協力のお陰で、「223,230 円」の収益金を得ること

 ができました。ありがとうございました。

　児童生徒数の減少に伴い、「この地区には子どもがいない」と

いう地区も増えてきてしまいました。中には、隣接地区まで回

収に行って下さる方もおり、

頭の下がる思いです。また、学校敷地内の「いつでも資源回収」

の場所がわかりずらい等の声もいただいております。資源回収

の資金は、子どもたちの活動を支える大切な原資となっていま

す。できるだけ多くの方にご協力いただけるよう、ＰＴＡ役員

や学校運営協議会の皆様の声に耳を傾けながら、今後も継続的

・計画的に資源回収を行っていきたいと考えます。引き続きの

 ご理解とご協力をお願いいたします。

 

『不審者対応訓練を実施しました。』 

　11 日（水）に鴨川警察署の協力のもと、不審者対応訓練を

行いました。訓練では、職員玄関から不審者２名（警察官）

が校内に侵入、これに気付いた職員が声をかける想定で行わ

れました。不審な人物の侵入には、気づいた職員がすぐに声

をかけ、複数名で対応すること。校内放送で児童生徒の安全

を確実に確保するとともに、

 警察への通報を直ちに行うことなどを確認しました。

　訓練終了後に全校児童生徒で体育館に集まり、警察の方のお話を

伺いました。また、子どもたちは、「いかのおすし」などの合言葉

等についても、ビデオを見ながら再確認しました。また、教職員は、

警察の方々からサスマタの使い方等、いざという時の不審者対応に

 ついての訓練を実施しました。

　　　　　　　　　《学校運営協議会を開催しました》 

　去る 17 日（火）に、今年度第１回目となる学校運営協議会（参加者は地域の有志者の皆様、本

校ＰＴＡの代表者の方々、本校職員の代表）を開催しました。会議では、学校運営に関する基本方

針を承認した後、地域連携に関する意見交換を行いました。今年度は、ＰＴＡ前会長から「地域ボ

ランティア連携提案：学校・地域がつながる新しい形」と題して、学校と地域をつなぐ”ゆるやか

で楽しいつながり”を、誰でも無理なく関われる形にしませんか？との提案をいただき、学校ボラ

 ンティアや資源回収の工夫について話し合いを行いました。

 

【保護者の皆様へのお願い】　日ごろは、学校へのご理解・ご協力ありがとうございます。 

　さて、過日実施致しましたフリー参観には、多くの保護者のご来校をいただきましたが、教室内

 での写真撮影やビデオ撮影について、複数の保護者の方から問い合わせをいただいております。

　校内で検討しました結果、フリー参観等においては、校内での写真やビデオ撮影は、児童の集中

力の妨げになる他、個人情報の流出等につながる恐れがあることから、禁止とさせていただきます。

なお、特別な事情のある場合は、事前にお申し出ください。今後とも、ご理解とご協力をお願いい

 たします。


